
 

 1月 26日（火）の６時間目に集会委員会が企画した縦割り班

活動が行われました。趣向を凝らしたクイズを放送で一斉に行っ

た後は、それぞれの班で、６

年生が読み聞かせをした

り、ジェンガなどで遊んだ

りしました。全部で 71 の

班に分かれての活動でした

が、どの班も笑顔でゲームをしたり遊んだりしている姿が印象

的でした。「みんなで仲良く遊び、班員全員で仲をもっと深めま

しょう。」という目標が達成された時間となりました。 

 

 

コロナ禍の中で、今年度初めての授業参観が 2月 9 日（火）

と 10日（水）の４時間目に分散して行われました。例年にな

い大雪の中、ご来校いただき感謝申し上げます。教室の出入り

口の戸を取り外して、廊下か

らの参観でしたが、子ども達

の成長した様子を見ていた

だくことができたのではな

いかと思っています。子ども

達は、今年度初めての授業参観ということもあり、緊張した様子も

見受けられましたが、どの学年もお家の方の前で、堂々と発表する

姿がたくさんみられた二日間になりました。 

 

 

 

 

 2 月 16 日（火）の集会の時間に、委員長の引き継ぎ式が

行われました。初めに 5年生の新委員長 10名に任命書が手

渡されました。その後、6 年生の委員長から激励の言葉とと

もに、各委員会のファイルが引き継がれました。5 年生から

は、「全校生が仲良くなれるような集会を考えたい。」「みんな

が楽しめるような放送を考えたい。「残滓が減るような企画を考えたい。」というような力強い決意表

明がありました。来年の活動がとても楽しみです。以下に来年度の委員長を紹介します。 

運営委員長 金野 元春さん 集会委員長 鈴木 まなみさん 

生活委員長 小野 芙宇莉さん 放送委員長 石井 仁子さん 

給食委員長 青柳 心照さん 体育委員長 古郡 温気さん 

美化委員長 山川 愛華さん 図書委員長 天野 昴希さん 

ISO委員長 石山 清志朗さん 保健委員長 日下部 龍音さん 

 

ありがとうございました！～授業参観～ 

異学年で関わる力を ～縦割り班活動～ 

リーダーのバトンを５年生に 
～委員会引き継ぎ会～ 


